
2020～2021年度

滝川ロータリークラブ

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告（村田幹事）
9月3日の定時総会ですが、夜間例会にさせて頂きたいと考えてお

ります。お亡くなりになられた川口義弘元会員の追悼例会を18時

から三浦華園で行い、その後、松尾ジンギスカンに移動しての懇

親会を企画しております。詳細については、明日、FAXでご案内

を差し上げますので、ご出欠の回答をよろしくお願い致します。

会員より葬儀のお礼（安達会員）
この度、私の父の葬儀にあたり多くの参列を頂き、又、過分なる

お心遣いを頂きましたことを感謝しております。遺族、親族を代

表しお礼を申し上げます。ありがとうございました。

懇親会の様子

親睦活動委員会考案の東京五輪に因んだ『五輪輪投げ大会』がテ

ーブル対抗で行なわれ、会場は大いに盛り上がりました！

ニコニコBOX（敬称略/順不同）
※スペースの都合上、苗字のみの掲載とさせていただきます。

篠島(弘).竹田.岡部.船橋.安達.坂本.入井.戎谷.佐々木.峯村.田

中.近藤.山岸.池田.村田.川西.篠島(由).上田(秀).清水.菅原.奥

山.熊谷.猪巻.渡辺(浩).鷲尾.星野.上田(恒).西田.渡邉(恭).鈴

木(忠).山口(清).高山.坂田.西村.小山.山口(惠).宮崎.神部

(俊).山本(充).柳.藤井(謙).武田.佐伯.高橋.深澤.桜井.谷口他8

名(同テーブルメンバー)　　沢山ありがとうございました！

前回のプログラム [ 創立記念例会 ]

－ 創立記念日にあたって －
【親睦活動委員会担当例会】

桜井委員長の挨拶後、篠島

弘会員より講話を頂きまし

た。『滝川RCは、62年前の

1958年、滝川町が市制施行

したのと同じ年の8月16日

に、日本で271番目のRCと

して創立されました。2510

地区の4つのクラブは、1957年12月に芦別RCが創立、翌年に滝川

RC、2年後（1960年）の12月に赤平RC、そして10年後（1907年）1

月に砂川RCが創立されました。当時は、今野商事の今野正義さ

ん、北洋相互銀行の関正三支店長、米倉商事の米倉定次郎さん、

土井種苗の土井恒隆さんの4名がキーマンとして尽力されたそう

です。1957年に今野さんが札幌RCに行きRC関連資料を貰ってきま

した。翌年、芦別RCの加盟認証状伝達式を見学した後に旭川RC会

長に会いに行き、滝川RC創設のスポンサークラブになって頂くこ

とを依頼しました。同年8月にはガバナー公式訪問に合わせて関

さん、今野さん、米倉さんが旭川に行き伊部政次郎ガバナー（函

館RC）とお会いし、坂井さん（旭川RC創設特別代表）を滝川RC創

設の特別代表に推薦して頂きました。2週間後（8/17）の小樽地

区大会前日に滝川市に来てくれるという事になり、滝川RCの創立

総会は8月16日に決まりました。創立総会には伊部ガバナーも出

席してくださり、役員選挙で久保茂雄初代会長、関正三幹事、神

部弘二副幹事が決定、職業分類は1業種1名・27名のチャーターメ

ンバーで滝川RC（正しくは仮RC）が誕生しました。翌日の小樽地

区大会では、大会の席上で「昨日誕生したばかりの滝川RCであり

ます。」と紹介され感激したとのことです。その後、11月13日付

で国際ロータリー加盟が承認され、正規の滝川RCとなり現在に至

っております。我がクラブの中には、創立時にはまだ生まれてい

ない方が48名（過半数）おられます。それ程長い歴史を経てきた

クラブです。今年の創立記念例会は滝川RCの62歳を祝うと共に、

未来に向けての楽しい一夜であることを期待しております。』

出席報告　　　8月20日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 60名 21名 74%

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

※上記参照　　合計105,000円　　累計316,000円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年08月25日

第3201回　例会報告　令和2年8月20日（木）

会長挨拶（竹田会長）
【例会時】本日は、創立記念例会です。この後、歴代会長であります篠島弘会員に講話を頂きますので楽しみに

して頂きたいと思います。会長挨拶については、この後の懇親会の場でさせて頂きたいと思います。

【懇親会時】毎年この日は創立当時の事を思い起こし多くの先輩方に感謝すると共に更なる滝川RCの発展を願う

日であると思います。私も入会して18年を迎え会長という立場を頂き、創立記念例会の大切さを改めて感じてお

ります。この例会を迎える事は、設立当時より多くの先輩方が歴史を積み上げてこられた努力の賜物であり、今

日があることをしっかりと感じる事、そして何よりもまた1年という歴史を積み重ねていく事を改めて自負する

機会でもあります。懇親の場でRCの輪を広げ絆を深める事が今後の活動の一助となり、その活動を継続していく

事が歴史を積み重ねていく事に繋がると思います。62年目の創立を祝したいと思います。


